

**Canton de Neuchâtel****Nombre et surface des locaux industriels ou commerciaux vacants au 1er juin, par commune, en 2017, 2018, 2019 et 2020 [1]**

	Nombre de locaux vacants [2]				Surface des locaux vacants en m2			
	2017	2018	2019	2020	2017	2018	2019	2020
Boudry	2	3	2	3	220	245	119	144
Corcelles-Cormondrèche	1	9	0	8	1 150	14 831	0	7 985
Cornaux	1	2	2	1	50	95	70	40
Cortailod	0	0	20	9	0	0	2 080	983
Cressier	0	1	0	0	0	93	0	0
Enges	0	0	0	0	0	0	0	0
Hauterive	0	0	0	0	0	0	0	0
La Grande Béroche	2	3	7	9	7 174	7 566	8 333	2 742
La Tène	4	4	1	5	308	1 268	1 154	2 068
Le Landeron	3	1	0	1	236	9	0	31
Lignièrès	0	0	0	0	0	0	0	0
Milvignes	1	2	0	1	700	1 557	0	1 000
Neuchâtel	56	48	57	44	13 453	20 817	13 000	9 555
Peseux	4	5	4	14	310	1 676	571	3 997
Rochefort	0	0	0	0	0	0	0	0
Saint-Blaise	3	1	1	0	333	80	166	0
<b>RÉGION LITTORAL</b>	<b>77</b>	<b>79</b>	<b>94</b>	<b>95</b>	<b>23 934</b>	<b>48 237</b>	<b>25 493</b>	<b>28 545</b>
Brot-Plamboz	0	0	0	0	0	0	0	0
La Brévine	0	0	0	0	0	0	0	0
La Chaux-de-Fonds	64	66	82	116	9 823	12 486	12 305	28 890
La Chaux-du-Milieu	0	0	0	0	0	0	0	0
La Sagne	0	0	0	3	0	0	0	192
Le Cerneux-Péquignot	0	0	0	0	0	0	0	0
Le Locle	16	27	26	21	2 004	4 919	4 159	4 389
Les Brenets	0	1	0	0	0	130	0	0
Les Planchettes	0	0	0	0	0	0	0	0
Les Ponts-de-Martel	5	2	0	0	500	145	0	0
<b>RÉGION MONTAGNES</b>	<b>85</b>	<b>96</b>	<b>108</b>	<b>140</b>	<b>12 327</b>	<b>17 680</b>	<b>16 464</b>	<b>33 471</b>
Valangin	0	1	0	1	0	150	0	50
Val-de-Ruz	11	12	15	11	976	834	1 880	927
<b>RÉGION VAL-DE-RUZ</b>	<b>11</b>	<b>13</b>	<b>15</b>	<b>12</b>	<b>976</b>	<b>984</b>	<b>1 880</b>	<b>977</b>
La Côte-aux-Fées	0	0	0	0	0	0	0	0
Les Verrières	0	0	0	1	0	0	0	53
Val-de-Travers	2	4	13	5	125	776	1 003	397
<b>RÉGION VAL-DE-TRAVERS</b>	<b>2</b>	<b>4</b>	<b>13</b>	<b>6</b>	<b>125</b>	<b>776</b>	<b>1 003</b>	<b>450</b>
<b>TOTAL CANTON</b>	<b>175</b>	<b>192</b>	<b>230</b>	<b>253</b>	<b>37 362</b>	<b>67 677</b>	<b>44 840</b>	<b>63 443</b>

[1] Le tableau se rapporte aux locaux vacants "à louer uniquement", "à vendre uniquement" ou "à louer ou à vendre".

[2] Des surfaces vacantes pouvant être divisibles selon les besoins du preneur, l'indicateur "Nombre de locaux" ne peut avoir qu'une signification toute relative.